

MEILLEURS

X
 F
 M



LE MOT DU MAIRE

BONNE ANNÉE 2023 !

Chères et chers concitoyens, cette lettre me donne l'occasion de vous souhaiter une excellente année 2023... Même si la crise sanitaire s'éloigne, il convient d'être encore très prudent pour éviter une reprise de l'épidémie...

À cela s'ajoute une situation économique et sociale difficile, avec la flambée des prix et la crise énergétique.

La municipalité s'efforce de faire face, en essayant d'apporter des réponses concrètes et de relever les défis qui sont devant nous.

Avec conviction, avec engagement, avec persévérance, nous poursuivons la mise en œuvre de notre programme électoral.

De nombreux projets et réalisations verront le jour en 2023, avec notamment le projet Pise 2030, sans oublier les enjeux de la proximité dans tous les quartiers.

Un grand merci à nos commerçants, artisans, enseignants, personnels soignants, salariés du public et du privé, responsables d'associations, pompiers et gendarmes, toutes et tous, qui font vivre la Cité.

Que 2023 vous apporte le meilleur, santé et bonheur pour vous et vos familles.

Que 2023 apporte la prospérité pour La Grand'Combe, c'est mon vœu le plus cher.

Patrick Malavieille



LA
GRAND'
COMBE

MINE DE CULTURE(S)

 04 66 54 68 68
 mairie@lagrandcombe.fr
 6, SQUARE MENDÈS FRANCE
 30110 LA GRAND'COMBE
 www.lagrandcombe.fr

 HORAIRES D'OUVERTURE
Du lundi au vendredi
8h/12h - 13h30/17h
Permanence d'élus, le samedi
de 9h30 à 11h30

PATRICK MALAVIEILLE ET JOSEPH PEREZ S'APPRÊTENT À PASSER LA MAIN

Le maire de La Grand'Combe Patrick Malavieille a présidé le 12 décembre sa dernière séance du conseil municipal. En ce début d'année, lui et son premier adjoint Joseph Perez cèderont respectivement leur place à Laurence Baldit et à Norbert Jouvert. Lors de ce conseil municipal, plusieurs élus ont pris la parole pour rendre hommage au tandem Malavieille-Perez et pour saluer leur engagement et leurs actions au service de la commune durant ces dernières décennies.



LE NOUVEAU CENTRE TECHNIQUE MUNICIPAL A ÉTÉ INAUGURÉ



C'était l'un des projets majeurs portés par la municipalité en 2022. Le nouveau Centre Technique Municipal a été officiellement inauguré le jeudi 22 décembre, en présence notamment des élus, des agents de la commune et des représentants des entreprises qui ont pris part à ce chantier.

Idéalement situé le long de l'avenue Nelson-Mandela, ce bâtiment, précédemment occupé par le marbrier Serpoul, a été totalement réaménagé pour une plus grande fonctionnalité et pour assurer de bonnes conditions de travail aux personnels des services techniques.

Cette réalisation aura nécessité 550 000 € d'investissement, avec la participation financière d'Alès Agglomération et de l'État, et marque le début de la transformation de la Pise. Et comme une bonne nouvelle n'arrive jamais seule, les agents des services techniques pourront désormais compter sur une balayeuse flambant neuve, tout juste livrée... comme un joli cadeau de Noël !

INNOVATION ; FRANZ CLOCHARD RÉCOMPENSÉ AU CONCOURS ALÈS AUDACE

Installé à Champclauson avec sa compagnie Mécanique Vivante, Franz Clochard fait partie des lauréats du 10e concours Alès Audace, organisé par Alès Agglomération. Le 8 décembre, il a obtenu le premier prix du défi Culture, qui fait écho à la candidature de la collectivité au label « Capitale française de la culture 2024 ».



Franz Clochard a été récompensé pour son innovation baptisée « Nénuphar ». Un projet qui consiste en la création de scènes flottantes dédiées à l'accueil de performances artistiques. L'inventeur a ainsi imaginé un nouveau dispositif scénographique pour des espaces aquatiques avec peu de profondeur d'eau. La flottabilité de ces « nénuphars » sera assurée par des bouées habituellement utilisées pour protéger la coque des bateaux accostés.

Ces scènes flottantes seront conçues avec les élèves ingénieurs de l'École des Mines et réalisées par les Bac Pro et BTS du lycée Jean-Baptiste Dumas, à Alès, pour une première utilisation sur le Gardon au printemps 2024, dans le cadre - peut-être - de la labellisation d'Alès Agglomération.



UN SPECTACLE POUR LES SCOLAIRES LES 16 ET 17 JANVIER

Cette année, la magie de Noël se prolonge jusqu'en janvier. Après le goûter offert à la veille des vacances à tous les élèves des écoles de La Grand'Combe, c'est un spectacle qui leur sera présenté les lundi 16 et mardi 17 janvier à la salle Marcel Pagnol.

« Il était une autre fois » est un spectacle musical autour des contes de Perrault, proposé par la compagnie Le Firmament Pneumatique. À noter que les élèves de 6^e du collège Léo Languier profiteront aussi du spectacle car ils ont justement travaillé sur ces célèbres contes.

AGENDA

- **13 janvier** : Sortie de résidence « Iso 360 », par la compagnie La tête sur les étoiles, à 16h45 à l'Espace culturel La Berline.
- **13 janvier** : Cérémonie des vœux du Maire, à 18h à la Maison du Mineur.
- **16 et 17 janvier** : Spectacle « Il était une autre fois », par la compagnie Le Firmament Pneumatique. Réservé aux scolaires.
- **21 janvier** : Lecture théâtralisée autour de l'œuvre de Colette, par la compagnie 1057 Roses, à 10h à la Médiathèque Germinal.
- **28 janvier** : Soirée cinéma, « Le Chat potté 2, la dernière quête » à 18h, puis « Simone, le voyage du siècle » à 21h, à l'Espace culturel La Berline.

VŒUX DU MAIRE

La cérémonie des vœux du maire et de l'équipe municipale aura lieu le vendredi 13 janvier. Le rendez-vous est fixé ce jour-là à 18h à la Maison du Mineur. Il s'agira des derniers vœux de Patrick Malavieille en tant que maire de La Grand'Combe (voir ci-contre).

DU CHANGEMENT À LA MAIRIE

Du côté des personnels de la mairie, plusieurs mouvements sont à signaler. Cathy Chaulet, directrice générale des services depuis près de trois ans, fait valoir ses droits à la retraite. C'est Chrystel Tribes, son adjointe, qui lui succèdera à ce poste en ce mois de janvier. Au Centre social, Brahim Aber a quitté son poste de directeur en novembre et sera prochainement remplacé, tout comme Manon Aigoïn qui occupait le poste de référente famille depuis un peu plus d'un an.

TENEZ-VOUS PRÊTS POUR LE RECENSEMENT !

Du 19 janvier au 18 février, la commune procédera au recensement de ses habitants. Durant cette période, l'un des 10 agents recrutés par la mairie se présentera chez vous, muni d'une carte officielle tricolore. Merci de réserver le meilleur accueil à ces agents lors de leur passage.

NUMÉROS UTILES

- APPEL D'URGENCE EUROPÉEN : 112
- POMPIERS : 18
- SAMU : 15
- GENDARMERIE : 17
- VIOLENCES CONJUGALES : 3919
- ENFANCE MALTRAITÉE : 119
- E.D.F. : 09 73 04 76 71
- URGENCE DÉPANNAGE : 09 72 67 50 30
- SERVICE DES EAUX (REAL) : 04 66 54 80 39
- HABITAT DU GARD : 04 66 34 09 56
- 3F OCCITANIE : 04 66 54 20 00
- TRÉSOR PUBLIC : 04 66 34 08 50
- MAISON DE SANTÉ SIMONE VEIL : 04 48 21 57 08
- CENTRE DE SANTÉ FILIERIS : 04 66 34 02 40
- ENCOMBRANTS : 04 66 54 68 68